

## SNS の使い方について

あなたは SNS を使いますか？私はそれを毎日使います。それはとても便利です。私は友達とコミュニケーションをとり、好きな芸能人をフォローします。しかし、もしそれを誤って使うと、大きな問題へ発展しかねません。では、私たちはどのように SNS を使うべきでしょうか。

あなたはどのように考えますか。

まず初めに、私は相手の立場に立って考えるべきだと思います。最もメジャーなアプリの1つはラインです。私はラインをたくさん使います。友達や家族と簡単にコミュニケーションをとることができるからです。先日、私はラインで友達と話していました。私は友達の質問に対して「うん」と答えました。そうしたら彼女は「『うん』だけ言うって、冷たく聞こえる。絵文字とか使えないの」と、言いました。私はショックでした。私は彼女がそんな風に考えていたことを知らなかったのです。それ以来、私はいつも送る前に、私のメッセージを友達がどう感じるのかを考えます。もし、私たちが相手の気持ちを気にかけていれば、私たちはミスコミュニケーションを避けられるでしょう。

2つ目は、時と場所を私たちは考える必要があります。あなたはこのような場面を見たことがありますか。その人があなたやその友達、家族の誰かと話しているのにも関わらず、スマホを見続けている場面を。おそらく、このような人たちは SNS に夢中です。私は、周りにいる人たちよりも、SNS により関心が

ある人たちがいるということのある記事の中で読んだことがあります。私はこんな経験もしました。友達が SNS に夢中で、彼女に話し始めることができませんでした。私は「今、何をすべきか」を考えることが大切だと思います。私たちは SNS を使う時、時間と場所を考える必要があります。

3 つ目は、どの情報が正しいのかを判断する必要があります。私はライオン檻から逃げ出したというニュースを見たことがあります。そのニュースを見た、たくさんの人たちはそれを信じました。しかし、それはフェイクニュースでした。そのニュースが広まったあと、動物園は一時的に閉園しなければいけなくなりました。SNS は社会に大きなインパクトを持っています。だから、もしある人々がフェイクニュースを信じたらそれはすぐ世界中に広がるでしょう。それは、大きく深刻な問題につながります。SNS はますます信用ならないものになるでしょう。

これらの理由から、私は正しく SNS を使っていきたいです。SNS は役に立ち、便利ですが、一方で、正しく使わないと問題にもなり得ます。私達は SNS 社会をコントロールすべきです。それにコントロールされるべきではありません。SNS を賢く使いましょう。私達自身のために。そして私達の社会のために。